

## Mejora empleo de migrantes en EU (Reforma 04/08/17)

Mejora empleo de migrantes en EU (Reforma 04/08/17) Jessika Becerra Cd. de México (04 agosto 2017).- Pese al tenso clima por la relación con Estados Unidos, los migrantes mexicanos mejoraron su situación laboral en ese país en los últimos meses, según un análisis del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (Cemla). En el primer semestre de 2017, los empleos de tiempo completo para migrantes mexicanos crecieron 2.7 por ciento respecto al mismo periodo de 2016. De enero a junio de 2017, se crearon en EU 165 mil 250 plazas de tiempo completo para mexicanos y se cerraron 50 mil 584 ocupaciones de medio tiempo. Además, durante el primer semestre de 2017, la remuneración media de los trabajadores mexicanos inmigrantes se situó en 16 mil 165 dólares por semestre, cifra que significó un incremento anual 438 dólares o de 2.8 por ciento, según un estudio sobre remesas elaborado por Jesús Cervantes y Cindy Sánchez, analistas del Cemla. "La economía estadounidense está en plena recuperación, lo que impulsa que los empleos de tiempo parcial se conviertan en tiempo completo, o que los trabajadores tengan oportunidad de dejar su trabajo temporal para tomar otro de tiempo completo", explicó Cervantes. En el documento, indicaron que el repunte del empleo en Estados Unidos de los trabajadores mexicanos inmigrantes fue más significativo para las mujeres que para los hombres. De esta forma, en el primer semestre del año el incremento anual en el nivel de empleo de las mujeres mexicanas inmigrantes fue de 89 mil 322 ocupaciones, o de 3.7 por ciento, mientras que en el caso de los hombres el aumento fue de 25 mil 344 ocupaciones o 0.5 por ciento. "Con lo anterior se mantuvo la tendencia observada a lo largo de la última década hacia aumentar la participación de las mujeres en la ocupación total de los trabajadores mexicanos inmigrantes", se menciona en el análisis. Cervantes explicó que la mayoría de las mujeres se ocupan en el sector servicios, el cual es uno de los menos afectados en periodos de crisis, como lo fue la del 2008. En cambio, los hombres suelen emplearse en el sector de la construcción o manufacturero, que fueron los más afectados tras la crisis que generó otorgar créditos hipotecarios a personas con baja capacidad de pago. Incluso, los hombres no han alcanzado el número de empleos que había en el 2007, año previo a la crisis (5 millones de plazas). Actualmente, son 4.7 millones. Cervantes expuso que otra de las razones en el repunte de empleos para mujer, es que muchas comenzaron a trabajar cuando los hombres que son sus parejas perdieron su empleo.